

Le Congrès International Pédagogie 2015 prend fin à la Havane



La Havane, 31 janvier (RHC).- Après cinq journées de débats et d'analyses sur la qualité et l'efficacité de l'éducation, le Congrès International Pédagogie 2015 s'est achevé à la Havane avec la participation de presque 3000 délégués de 30 pays.

Le président de la Fédération des Syndicats de Travailleurs Universitaires d'Amérique centrale, du Mexique et des Caraïbes, Freddy José Franco a signalé que les droits de l'homme constituent la principale force du peuple cubain et que le taux remarquable de développement dans les domaines de l'éducation et de la santé en est la preuve.

Il a également rappelé que le gouvernement de notre pays œuvre en faveur de la culture, des loisirs, de l'égalité sociale et de la liberté de l'homme, de même qu'il donne la possibilité à la population de l'exercice de la démocratie électorale et participative.

De son côté la ministre cubaine de l'Éducation a signalé :

« Avec la participation de tous, dans une ambiance cordiale, nous avons appris et grandi, et nous avons confirmé l'importance de continuer à éduquer en transmettant des valeurs, à former des futurs citoyens et à forger une culture de paix inspirée de la pensée de José Martí, selon laquelle l'Amérique doit encourager tout ce qui rapproche les peuples et détester tout ce qui les sépare. »

La déclaration finale, lue par le président de l'Association Éducative Latino-américaine et caribéenne du Salvador, Hugo Ernesto Figueroa, demande la levée du blocus étasunien contre Cuba :

« Nous exprimons notre plus énergique condamnation du blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis depuis plus de cinq décennies. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45329-le-congres-international-pedagogie-2015-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba